第2学年通信 第15号

立志

~前よりも深く、前よりも高く~

喜多方市立山都中学校 令和2年7月18日(土)

発行責任者 :

○『愛』をテーマに短歌を創作しました!

先週9日(木)、10日(金)の国語の 短歌の授業で、『愛』をテーマに短歌を 創りました。

作品は恒例となった熊倉町の名所『恋 人坂』『恋人岬』にちなんだ《愛の31文 字コンクール》に応募しました。また



今年の「もみじ祭」でも作品を展示する予定です。楽しみにしていてください。 創った短歌を各自1首ずつ、紹介します。

	短 歌(テーマ 『愛』)
さん	君思う 芽生えた気持ち ふたをして いつか叶うと 思い続ける
さん	彼のこと 思い続ける 一日だ 明日はきっと しゃべれるかな
さん	僕の犬 玄関開けると かけてくる 一緒にいたよ ずっとこのまま
さん	あなたのね 姿が目に 映るたび 私の気持ちは 増すいっぽう
さん	「好きだよ」と 伝えられない 弱い僕 そんな僕でも いいですか?…
さん	学生の 君とすごした あの時間 いつになっても 忘れられない
さん	すいそうの 魚とひとり 思いはせ ひらひら泳ぐ なぜこんなにも
さん	ダメなんだ 思いすぎると 溢れちゃう だからいつも 見ているだけ
さん	梅雨の日の 雨を見てると 思い出す 少し早めの 向日葵の花
さん	いつまでも 頭にのこる その笑顔 あなたのことが 忘れられない
さん	すれちがい わたしの気持ち 伝えれず 君を想えば 後悔ばかり
さん	放課後の 部活やってる その姿 おもわず胸が ときめいている
さん	守りたい 君の横顔 無理してる そんな貴方を 抱きしめたくて
さん	君思い 離れていても 伝えたい 私の気持ち いつ届くかな
さん	あの時間の 君と話した 数分は 忘れられない 思い出になる

○部活動の様子

部活動では、3年生が有終の美を飾れるように2年生を中心に先輩を盛り上げています。 12日(日)には剣道部が最後の交流試合を終え、部活動を終了しました。バレーボール 部も野球部も次の週末までに引退を迎えます。先輩方がいい形で引退できるように2年生 を中心に部活動を盛り上げていってほしいと思います。

写真左〇〇さん 下 智哉さん 右 百花さん





○ワックスがけを行いました!

14日(火)、15日(水)の2日間を使い、 全員で机、椅子を運び出し、教室・廊下を丁 寧に水拭きした後、整美ボランティア委員会と 保健委員会の生徒が中心となり、ワックスがけを 行いました。3年生の委員長を中心に分担し、一 生懸命作業を行う姿が見られました。また、次の 日の朝は、ワックスがけで出した机・椅子、棚な ど、朝早く登校してきた生徒が進んで元に戻す作 業をしてくれる姿が見られました。



○定期テスト成績連絡票を配付しました

今週14日(火)、帰りの短学活で、今回の定期テストの成績連絡票を配付しました。

成績が1番気になると思いますが、今回の定期テストでできなかった点を、ワンデーノートや夏休みのサマーワーク等を使って、理解を深めていくように、今後指導していきたいと思います。

成績票をご覧になり、押印しましたら、できるだけ速やかに返却 していただけるようお願いいたします。



★来週の予定★

	曜	学校行事など	1	2	3	4	5	6	給食	清掃	SB
20	月	朝会	数	英	理	保	道	田	0	0	18:15
21	火	漢字コンテスト 球技大会	社	球技	大会	শ	英	J	0	0	15:10
22	水	もみじ祭ガイダンス 生徒会委員会活動	理	社	保	数	英	美	0	X	17:15
23	木	海の日(祝日)									
24	金	スポーツの日(祝日)	耶麻地区中学校野球交流試合 耶麻地区中学校バレーボール交流試合								
25	土	第1回英語検定	耶麻地区中学校野球交流大会(ひばりヶ丘)								